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6月記者懇談会 

 

令和３年 6 月 25 日（金） 

 午前 11 時 203 会議室  

 

 

 

 

町長月間予定（総務課） 

・月間行事予定の説明 

 

町の主なトピックス（担当課ＰＲ分） 

・新型コロナワクチン接種の状況について（健康推進課 健康づくり支援係） 

＜65歳以上のワクチン接種について＞ 

6 月 24 日時点で、1 回目の接種者が 6,397 人、

接種率 83％。２回目の接種が 4,114 人、接種率

54％。7 月中に終了予定。重篤な副反応なし。 

＜64歳以下のワクチン接種について＞ 

６月 11 日にクーポン券を 13,000 人に発送。6

月 21 日から予約を開始している。21 日から基礎

疾患のある方。28 日から 60～64 歳と、5 歳刻み

に予約時期をずらしている。 

電話や窓口に殺到することなく進んでおり、

1,232 人の予約が入っている。受付窓口を町民ホールに設置していて、58 人の方が利用された。

外国籍の方が 6～7 割。 

＜予約開始時期の繰り上げについて＞ 

医師の確保に努めている。ご協力いただく医師が増えたため、接種枠を拡大できた。 

予約開始時期を、55～59、50～54 歳の方は 1 週間早く予約ができるように通知する予定。 

＜早期接種について＞ 

県から示されている早期接種について、社会基盤の維持、災害時対応に欠かせない職種、不特

定多数の方との接触がある職種の方の早期接種を検討した。高齢者、障がい者施設の従事者、消

防団員、理美容、針、マッサージ、飲食、宿泊、交通関係（タクシー運転手など）等の職種の方

は、年齢にかかわらず接種できるように準備している。 

＜12歳以上のワクチン接種について＞ 

ファイザー社のワクチン、対象が 12 歳以上。7 月上旬にクーポン発送予定。文文部科学省で

は、集団接種を推奨しないという方針を示している。一般接種と同様に個人で予約していただく。

基礎疾患のある生徒、児童は連絡いただく。 

 

 

出席者：みのわ新聞、長野日報、信濃毎日新聞、中日新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：毛利、山口、原 
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町長） 当初見込みで、5 歳刻みでの接種を予定していましたが、医師等の確保ができたこと

に伴いまして、55～59 歳、50 歳～54 歳の予約開始を２週間ほど早めるということで、

本日、はがきで対象者に通知させていただきました。早期接種に関しまして、高齢者施

設の従事者を対象に行ってきましたが、小中学校の教員、保育士については、今日の夕

方、希望者への接種を行います。教職員が 226 人、保育士が 161 人です。消防団員につ

いては、団長、分団長を通じて意向を確認して、150 人弱が早期接種を希望しています。

理美容、按摩、マッサージ関係の皆さんについては、予約が始まっています。飲食、宿

泊業の皆さんについては、通知済みで、6 月 30 日から予約開始となります。早期接種の

方が多くいらっしゃるので、全体としても早く接種が終わるのではないかと思っていま

す。町のお医者様、中央病院やご紹介いただいた医師の皆様にご協力いただいて、少し

でも早く希望の方に接種していただきたいと思います。 

課題は中学生です。国の判断はわからないではないですが、現実と離れていると思い

ます。もともと、学校での集団接種と個人での予約のどちらでも受けられるようにと考

えていましたが、国から集団接種は推奨しないとのことでしたので、どうするか検討中

です。保護者の年代が 40 代前後ですので、保護者の方も接種していない状況です。です

ので、親御さんの予約開始時期も考慮して、夏休みか夏休み後かなと思っていますが、

しっかり検討していきたいと思います。全体の接種は順調に進んでおります。町の皆さ

んのご協力に感謝したいと思います。 

 

記者） 医師の確保の目途がたったとのことですが、どこからの派遣でしょうか。 

→  中央病院の医師と、町内の医師から紹介していただいた医師 1 人です。 

 

記者） 合計何人でしょうか。 

→ 中央病院の医師は、町から依頼した場所に派遣されるという形なので、人数はわかり

ません。 

 

記者） 55～59 歳と 50～54 歳の予約が１週間ずつ繰り上がるということですが、それ以降

の年代も繰り上がるということでしょうか。 

→ それ以降の年代については、予約の状況を見て決定します。 

町長） ２回目の接種と被ってきてしまうので、それ以降がどうなるか見込めません。まずは、

その年代を 1 週間早めたいと思います。 

 

記者） 早期接種の対象となる方は何人くらいでしょうか。 

→ 飲食、宿泊業の皆さんに関しては、件数はわかりますが、対象となる人数は正確には

わかりません。対象件数は、飲食店 118 件、宿泊業 5 件ですが、従業員が何人で、町内

在住の方が何人いるかまでは把握できていません。 

町長） 県の早期接種は、県が代表会場を設けて実施するというもので、市町村は市町村独自

で早期接種を行うことになっています。町で元々予定していた方を後回しにするという

ことではなく、早期接種も並行して行っていくということです。 
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記者） 中学生の接種については、夏休みにやるとなると時間がないように思いますがいかが

でしょうか。 

町長） 非常に難しいところです。予約を受けることはできますが、保護者の方の理解を得る

ことが難しいと思います。例えば、説明会をするとか、学校に集まってもらったタイミ

ングで接種するとかを考えるには、時期的に厳しいかなと思います。 

 

記者） 基礎疾患のある方から始まった予約受付についてですが、1,232 人はいつ時点の人数

でしょうか。 

→ 今朝時点です。 

 

記者） 窓口受付が 58 人ということですが、ネットと電話の割合はどうでしょうか。 

→ 電話で受けたものもすぐにネットに入れてしまっているので、正確な数字はすぐにお

答えできません。 

町長） 電話が繋がらなくて困るというご連絡はいただいていないので、皆さんネットでやっ

ていただいていると思います。 

 

記者） 64 歳以下の接種は 6 月下旬からとのことでしたが、接種開始はいつからになりそうで

すか。 

→ それぞれの枠に予約していただいている方の年齢は、１件ずつ確認しないとわからな

いので、すぐにお答えできません。 

 

 

・包括連携協定「みのわのお国自慢川柳2021」について（企画振興課 まちづくり政策係） 

2020 年 7 月に箕輪町と第一生命保険株式会社

様で、地域社会の発展と町民サービスのさらなる

向上を推進するため、包括連携協定を締結した。 

健康増進、子育て支援、防災に関することなど多岐

分野において連携することになっている。 

川柳通じて教育支援や町政情報の発信に寄与する

という目的で行う。 

募集期間は、7 月 1 日から 8 月末の 2 ヶ月間。 

テーマは、箕輪町の観光名所、特産品、食べ物、地

域イベントなど。 

応募部門は、一般の部と小中学生の部（小学校 4 年生以上対象） 

入賞作品は各部門 10 作品ずつを想定。 

（資料に基づき説明） 
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・箕輪町若者プロジェクトチームの活動について（企画振興課 若者・女性活躍推進係） 

箕輪を遊び尽くせというタイトルで、若い人た

ちの町イベントやまちづくりへの参加促進、若者

同士の交流の場を広げることを目的として、 

Instagram を活用したイベントを実施する。 

箕輪町で遊んでいる様子をハッシュタグを付けて

自分のインスタグラムのアカウントに投稿。 

投稿期間は、7 月 1 日から 8 月 10 日まで。 

表彰式、懇談会は、8 月 21 日に実施予定。 

投稿した若者たちに集まっていただいて交流をし

ていただく。（資料に基づき説明） 

 

 

町長コメント 

６月に入り、コロナの状況にもよりますが、行政も事業の具体化をしたいと思っています。来

月は、地域公共交通会議や温暖化対策委員会など、本年度の重点課題になっているものの動きが

出てきます。 

オリンピックが開催されるということで、町としても西藤俊哉選手の応援をしていきたいと強

く思っています。当初予定していたパブリックビューイングは、実施しないということにさせて

いただきます。都市部で言われているようなパブリックビューイングではありませんが、オリン

ピック委員会に了解を得てやらなければなりませんので、やはり今回はやむを得ないということ

で、中止させていただきます。西藤俊哉選手の出場する試合は、7 月 26 日は個人戦、8 月 1 日

は団体戦がありますが、いずれもパブリックビューイングは実施いたしません。 

なお、フェンシング協会の方で入場券を一部確保してありますが、これについては、特に選手

の育成をしている協会役員の皆さん、中高生の選手自身等で希望する方に視察という形で行って

いただくことを考えています。町として応援に行きたいのですが、そういった状況ではありませ

んので、気持ちだけは西藤選手に届くように取り組んでいきたいと思います。 

 

記者） パブリックビューイングは、当初は 7 月 26 日と 8 月 1 日で計画されていたのでしょ

うか。 

町長） 文化センターで一般の町民の皆さんに来ていただいて、応援の会をしようと考えてい

ましたが、現実的には厳しいです。 

 

記者） 玄関ホールにある西藤選手の応援ボードは、パブリックビューイングの変わりでしょ

うか。 

→ オリンピック期間中も玄関ホールに展示する予定です。 

 

記者） パブリックビューイングは、当初はテレビで放送があれば行うという予定だったので

しょうか。 
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町長） 本来は、パブリックビューイングは申込み制ということでしたが、その申込み自体が

ありません。テレビを持ってきて映すことは可能ですが、ぜひご自宅でご覧いただけれ

ばと思います。 

 
























